



## Unión La Calera resuelve en el primer tiempo, vence a Cobresal y se instala como líder del torneo

### Description

Unión La Calera confirmó su sólido arranque en la Liga de Primera al derrotar como local a Cobresal en un duelo que quedó prácticamente sentenciado antes del descanso. Con una actuación dominante en la primera mitad, el cuadro cementero sumó su segundo triunfo consecutivo y escaló hasta lo más alto de la tabla.

El equipo dirigido por **Martín Cicotello** impuso condiciones desde el inicio en el césped sintético del estadio **Nicolás Chahuán**, sacando ventaja de la velocidad de la cancha y de un juego vertical que complicó de manera permanente a los dirigidos por **Gustavo Huerta**. Antes de los 35 minutos, los caleranos ya habían construido una ventaja decisiva.

La apertura de la cuenta llegó por medio de **Kevin Méndez**, quien capitalizó una jugada cargada de intensidad tras un centro de **Daniel Gutiérrez**. La presión alta continuó dando frutos y a los 29 minutos **Francisco Pozzo** aumentó la diferencia, aprovechando una deficiente salida de la visita para ingresar sin oposición al área y definir con tranquilidad.

El golpe final lo propinó el capitán **Sebastián Sáez**, de 41 años, que apareció libre por el sector derecho para conectar un remate de zurda y establecer el 3-0, reflejo fiel de la superioridad local. El descuento de **Agustín Nadruz**, en los minutos finales del primer tiempo, solo sirvió para decorar el marcador.

Con este resultado, Unión La Calera alcanza **seis puntos en dos presentaciones** y comparte el liderato del campeonato con O'Higgins, aunque con mejor diferencia de goles. Cobresal, en tanto, se mantiene con tres unidades y momentáneamente se ubica en la zona media de la clasificación.

El Maipo

### Date Created

Febrero 2026